

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penulisan ini dimaksudkan untuk mengkaji pengaruh Net Ekspor, Investasi dan Pengeluaran Pemerintah Terhadap Produk Domestik Regional Bruto di Provinsi Banten Tahun 2016-2020. Berdasarkan uraian hasil analisis pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji t, untuk variabel X1 (net ekspor) yaitu 5,543 sedangkan t tabel memiliki nilai 2,039 artinya t hitung lebih besar dari t tabel ( $5,543 > 2,039$ ) dengan tingkat signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0,05, berarti net ekspor signifikan. Sehingga dapat disimpulkan bahwa net ekspor secara parsial berpengaruh secara signifikan terhadap PDRB di Provinsi Banten. Dimana ketika kegiatan ekspor dan impor di tingkatkan maka jumlah net ekspor akan bertambah dan mempengaruhi besaran PDRB di Provinsi Banten.
2. Berdasarkan hasil uji t, untuk variabel X2 (Investasi) yaitu 0,797 sedangkan t tabel memiliki nilai 2,039 artinya t hitung lebih kecil dari t tabel ( $0,797 < 2,039$ ) dengan tingkat signifikansi 0,432 lebih besar dari 0,05, berarti investasi tidak berpengaruh signifikan. Sehingga dapat disimpulkan bahwa investasi secara parsial tidak berpengaruh terhadap PDRB di Provinsi Banten. Koefisien tersebut tidak berpengaruh positif terhadap PDRB di Provinsi Banten. Hal ini dimungkinkan oleh kebijakan pemerintah daerah yang mempersulit administrasi atau yang lainnya.
3. Berdasarkan hasil uji t, untuk variabel X3 (pengeluaran pemerintah) yaitu 1,107 sedangkan t tabel memiliki nilai

2,039 artinya  $t$  hitung lebih kecil dari  $t$  tabel ( $1,107 < 2,039$ ) dengan tingkat signifikansi 0,277 lebih besar dari 0,05, berarti pengeluaran pemerintah tidak berpengaruh signifikan. Sehingga dapat disimpulkan bahwa pengeluaran pemerintah secara parsial tidak berpengaruh secara signifikan terhadap PDRB di Provinsi Banten. Koefisien tersebut tidak berpengaruh positif terhadap PDRB di Provinsi Banten. Hal ini dikarenakan pemerintah daerah kurang mengalokasikan anggaran sehingga tidak berpengaruh terhadap PDRB.

4. Berdasarkan hasil uji F bahwa F hitung lebih besar dari F tabel ( $12,546 > 2,91$ ) maka  $H_1$  diterima dan  $H_0$  ditolak, dilihat dari tabel sig. bahwa lebih besar dari 0,05 yaitu ( $0,00 > 0,05$ ), maka dapat disimpulkan bahwa net ekspor, investasi dan pengeluaran pemerintah memiliki pengaruh yang signifikan. Koefisien korelasi tersebut positif, maka dapat diinterpretasikan bahwa net ekspor, investasi dan pengeluaran pemerintah secara simultan berpengaruh terhadap Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) di Provinsi Banten, artinya jika net ekspor, investasi dan pengeluaran pemerintah di Provinsi Banten secara bersamaan ditingkatkan maka ketiga variabel tersebut akan meningkat.

## **B. Saran**

Berdasarkan data dan informasi yang telah di dapat penulis. Maka penulis hendak memberikan saran kepada pihak yang terkait dengan tujuan untuk menambah wawasan dan ilmu pengetahuan, yaitu:

1. Pemerintah daerah diharapkan dapat meningkatkan Net Ekspor, Investasi dan Pengeluaran pemerintah agar dapat

melonjak di tiap-tiap tahunnya sehingga cita-cita untuk mensejahterakan masyarakat dapat tercapai secara maksimal, pemerintah juga agar memperluas jaringan kegiatan ekspor impor, mempermudah Penanaman Modal Asing (PMA) sehingga dapat meningkatkan kesempatan kerja serta memperbaiki infrastruktur dan begitu pula dengan peningkatan alokasi anggaran untuk pendidikan guna dapat mempertinggi kualitas tenaga kerja serta memperluas kesempatan kerja sehingga pada akhirnya dapat memacu PDRB di Provinsi Banten.

2. Bagi akademis dan peneliti selanjutnya, dengan adanya hasil penelitian ini diharapkan bisa dijadikan sebuah bahan penelitian untuk referensi kegiatan mengajarnya atau penelitiannya. Dikarenakan penelitian ini masih memiliki kekurangan seperti keterbatasan dalam memperoleh data dan periode waktu yang digunakan hanya 5 tahun, maka penelitian selanjutnya diharapkan mampu memberikan hasil penelitian yang lebih baik.